

Gelungene Vorstandswahl

Laut Vereinsstatuten hat der LAC Sparkasse Wolfsberg alle drei Jahre eine Generalversammlung seiner Mitglieder durchzuführen. Dabei ist eine Bilanz der abgelaufenen drei Jahre vorzulegen, sowie der Vereinsvorstand für die kommenden drei Jahre neu zu wählen.

Alle Leichtathletikveranstaltungen, die der LAC in diesem Zeitraum fast durchwegs mit großem Erfolg durchgeführt hat, zu besprechen, sah sich Vereinsobmann Wolfgang Konrad außerstande. Auch die Aufzählung aller sportlichen Erfolge der LAC-Athleten hätte den Rahmen seines Berichtes gesprengt. Daher wurden den Mitgliedern die Bilanzen für die Jahre 2016, 2017 und 2018 in schriftlicher Form, als sogenannte „Jahresberichte“, vorgelegt. Der Obmann beschränkte sich auf eine Kurzfassung des zu Ende gehenden Jahres und auf eine Vorschau auf die schon ziemlich klaren Pläne für das Leichtathletikjahr 2020.

Die Erfolge von Vanessa Riegler verdienten besondere Hervorhebung, insbesondere ihr österreichischer Jugendmeistertitel 2019 im Speerwurf. Auch die großartigen Leistungen von Hermann Andrecs (Jahrgang 1931!) wurden gewürdigt. Die Erfolge der LAC-Bergläufer im Seniorenbereich und die der jüngsten Athleten im Verein beim Kid´s-Cup fanden lobende Anerkennung.

Kassierin Margit Sablatnig hat auch in der abgelaufenen Amtsperiode laut Auskunft von Rechnungsprüfer Manfred Perchtaler glänzende Arbeit geleistet. So wurde ihr (sowie dem restlichen Vereinsvorstand) einstimmig die Entlastung erteilt.

Die Absicht, im LAC-Vereinsvorstand einen Generationenwechsel vorzunehmen, ist nicht ganz gelungen. So haben sich Obmann Wolfgang Konrad und sein Stellvertreter Franz Seyfried für drei weitere Jahre verpflichtet lassen. Immerhin sind durch Kassierin Margit Sablatnig (StV Markus Vormaiier) und Schriftführerin Sandra Riegler (StV Christian Schlatte) Frauen und Jugend im Vorstand nun in der klaren Mehrheit.

Sportstadtrat Alexander Radl überbrachte die Grüße des Bürgermeisters Hans Peter Schlagholz und fand für die Arbeit der LAC-Funktionäre lobende Worte. Wie schon Wolfgang Konrad in seinen Ausführungen betonte auch er die gute Zusammenarbeit von LAC und

Stadtgemeinde Wolfsberg, die sich auch in den kommenden Jahren fortsetzen möge.



Im Bild von links: Christian Schlatter, Markus Vormaijer, Franz Seyfried, Alexander Radl, Wolfgang Konrad, Sandra Riegler, Margit Sablatnig – aufgenommen am Veranstaltungsort, dem Brauhof Franz-Josef in der Wolfsberger Herrengasse.